

R4年度 モコ幸町保育園 園評価

保護者アンケートより

園が大切にしている事（理念、異年齢保育、小さい頃から善し悪しを伝える、遊びの中から学ぶ等）が保護者の方に理解されアンケートに表れていることが大変嬉しく思う。今後も職員は自園の保育姿勢を基本に、小さい集団だからできる事、また小さい集団だから必要以上に手を掛け過ぎない事、それらを職員一人一人が気に留め保育していくことが子ども達にとって良い成長へと繋げていくのではと思う。

園内外でのケガは、予期せぬことが起きての事が多いが、再度検証してみると防げることもあったのではないかと思う。まさかの気持ちでヒヤリハットを広い視点で出していくことが大切。

今年度からドキュメンテーションをメールで配信した分、ツイッターを上げていくことが少なくなってしまった。今後はバランスよく配信していきたいと思う。

職員自己評価より

職員間の相互・協働でのチームワークはどの職員も良いと考えている。向上心、保育姿勢では若手職員の方が出来ていないと感じている。食育活動、アレルギー対応に関しては全職員自信がないようだ。

若手職員を中心に外部研修、園外研修に参加をしていく。学ぶ機会があればもっと向上心が上がってくると思う。また、給食職員が新体制になったので、こまめに情報を共有し食育活動をしていきたい。

総合評価

保育内容をお便りや掲示板以外にドキュメンテーションなどを保護者にメール配信したため、保育内容に興味を持ってくれたり、理解してくれたのではないかと思う。引き続き発信していきたい。

ケガや保護者対応はすべて完璧にすることは不可能ではあるが、保護者との信頼関係を築きどこまで対応できるかを見極めていく必要もある。今後もまずは子どものことを第一に考え誠意ある保育をしていきたい。